
Beschluss: 

Top7 und 10 fassen wir zusammen, weil es sich um dieselbe Thematik handelt (Waldweg, Wald,) 

Nach Auskunft Stadt sind keine weiteren Baumaßnahmen in nächster Zeit geplant.     

                             

Wir bitten um mehr Information für Anwohner, wenn Bauarbeiten geplant sind. 

Nach Aussage von Anwohner fahren seit Januar –Februar meistens abends und häufig sonntags, 2 

weiße Kastenwagen mit Bit und AW Kennzeichen den Waldweg hoch. 

Mehrfach wurden auch andere Autos gesehen die abends dort hinauffahren.  

  

Aussage Herr Brombach sind das Jagdhelfer, es wäre jedoch zu kontrollieren welche Autos noch 

hochfahren. Jagdhelfer halten jedoch Pflichten, die Schranke wieder zu schließen nicht ein. 

Das Bademeister Haus durch Fremdeinwirkung sehr beschädigt. Im Schwimmbadgelände kommt es 

zu Wandalismus. 

Des Weiteren wurde der Zaun frühere FKK wiese oberhalb des Schwimmbades weggemacht so das 

Waldtiere jetzt näher dem Dorf und B9 Sind. 

Schwere Bagger hört man sehr oft auch tagsüber rauf und runterfahren. 

Das hat mit den Abholzungen der zerstörten Nadelwälder zu tun. 

 

 


